

どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「**馬」**ではな く「**人間」**である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、 この「**馬の耳」**を作ることにしました。お世話になっている皆様の ために、少しでもお役に立てればと思います。



発行日 2010年8月1日 発行元 (有沼津電話工事 小野博文

〒410-0022 静岡県沼津市大岡3916-8 055-921-1551 tel 055-922-1144 fax

> http://www.net-ndk.co.jp/ ono@net-ndk.co.jp

## 【沼津経営塾6周年】

早いもので、沼津経営塾も6周年を迎えました。 記念講演会にご参加下さいました皆さん、本当にあ りがとうございました。

沼津経営塾がどんなことをやっているのか、ご存じない方の為に、ここで紹介をさせていただきます。 沼津経営塾は、月に一度、二時間の勉強会を開いています。講師には杉井先生をお願いしていますが、 参加型の勉強会です。

「経営塾」と聞くと参加者は会社の経営者だけかと 思われがちですが、「一人一人が自分の人生の経営 者」という考え方で、人生の経営も一緒に学んでい ます。(どちらかというと、後者の方が多いかもし れません)ですから、社員さんなど、経営者以外で 参加される方も多いのが特徴です。

しかし、月に一度、たった二時間の講義を聞き、意見交換しただけでは、人生は変わりません! 沼津経営塾では、学んだ課題の進捗状況を報告したり、仕事の問題などを話し合うブログを開設しています。自分一人だと課題の継続は難しいものですが、みんなに発表することでやめるのが恥ずかしくなって続けることが出来るのです。自分以外にも頑張っている人がいることが励ましになるのです。(それでも、私の場合、止まっちゃうんですが・・・恥)

もうひとつの特徴は、今回のような周年の記念大会の開催です。今までは、講演会を開いて、その後懇親会という流れでしたが、今回はもう少し踏み込んだ会が出来ないかとみんなで話し合って、ゲームを取り入れた記念大会を企画してみました。

ゲームだと開催規模は小さくなってしまいますが、 参加された方々から「話を聞くだけでなく、ゲーム を通して体験できたことが良かったです」「役に立 つお話が聞けて良かったです」という、うれしい感 想を頂きました。

もちろん、しっかり懇親会はありましたよ!

そんな沼津経営塾ですので、気楽に一度と言わず 二度、三度、覗きに来てください。きっと経営のヒントや、良い出会いがあると思います。もし仕事な どで参加しにくいという方は、沼津経営塾のブログ にコメントだけでもされたらよいと思います。それ だけでも良い縁が広がると思います。杉井先生を始 め、多くの仲間が応援してくれると思いますよ。

参加したみなさんが、この学びを参考にして一歩 前進してくれたらと願っています。

## 沼津経営塾開催日

8月12日(木) 市民文化センター第四会議室 PM7:00より

## 【良い会社社長の共通点】

杉井先生が、TKCさんの調査で、良い会社の社長の共通点の結果を教えて下さいました。23項目ありますので、是非、チェックしてみて下さい。皆さんはいくつ当てはまりますか?

- ・早起きで朝一番に出社
- ・公私の区別がキッチリしている。ついている
- ・「黒字は当たり前」という強い信念がある
- ・現場の声を良く聴く
- ・毎月の数字をしっかり見ている
- 目標が明確で具体化している
- 利益が出る仕事かどうか吟味している
- ・決算だけでなく、現場データ・管理会計データも、 しっかり見ている
- 何事もスピーディーで、決断が早い
- ・ チャレンジ精神がある
- ・新商品等の研究開発を怠らない
- ・本業以外の事にむやみに手を出さない
- ・他社・得意先・業界の情報を集めている
- ・自社の強み弱みの分析が出来ている
- ・中、長期のビジョンを持っている
- ・休日も事業の事を考えている
- ・お客様の気持ちを理解している
- ・顧客訪問をする等、先頭に立って仕事をしている
- ・業績が悪い時は、自分の給料からカットする
- ・自分の給料の何倍も仕事をしている
- 社員教育に熱い
- ・健康で元気で明るい
- ・夫婦仲が良い

どうでしょう? なるほど!と思いますよね。 私の知っている良い会社の経営者の方は、かなり当てはまりますし、良くない会社代表の私としては、逆の意味でよく当てはまっています。 (汗)数字・データの把握、決断の早さ、行動力、特に「黒字は当たり前」という強い信念。これには、ウッ!と息を止めてしまいました。

これだけ世の中が厳しく、中小企業の約8割が赤字とか聞くと、"赤字でもしょうがない"と思ってしまいがちですが、「ここは必ず黒字するんだ!」と、こだわって挑戦していきたいと思います。

## 【ギガビット無線LAN】

NTTは世界で初めて、毎秒1キ゚カ゚ビットを超える無線 LANの通信技術の開発に成功したと発表しました。 最新の無線LANより10倍の速く、光ファイパー並の速さ を実現しました。パソコンやゲーム機だけでなく、インターネット テレピなどのデジタル家電の普及が進むにつれ、大量の データを通信できる無線LANの需要は高まるでしょう。



今月のお言葉